

## Die FRANKENBUND-Gruppe Bamberg hat wieder einen 1. Vorsitzenden



Photo: Stefan Kuhn.

Nach dem gesundheitlich bedingten Rücktritt von Herrn Dieter Morcinek hat die Suche der Gruppe Bamberg nach einem neuen 1. Vorsitzenden länger gedauert. Umso erfreulicher ist die Nachricht, dass Herr Stefan Kuhn seit dem 1. April 2017 1. Vorsitzender der FRANKENBUND-Gruppe Bamberg ist.

Herr Kuhn ist gebürtiger Bamberger und in seiner Heimatstadt kein Unbekannter: Er ist Jurist mit eigener Kanzlei, Vorsitzender eines Ortsverbandes der Bamberger CSU und in der evangelischen Kirche im Kirchenvorstand von St. Stephan aktiv.

Damit ist der Vorstand unserer zweitältesten Gruppe wieder komplett und bereit zu neuen Taten. Der FRANKENBUND wünscht der Gruppe viel Erfolg!

## Tag der Franken am 2. Juli 2017

Unter dem Motto „Kultur-Brücken“ findet der „Tag der Franken“ heuer am 2. Juli in Kitzingen statt. Auch der FRANKENBUND nimmt an dieser Veranstaltung mit einem eigenen Programm teil.

Von 14 Uhr bis 17 Uhr wird im Bürgerzentrum Kitzingen, Schrannenstraße 35, bei freiem Eintritt geboten:

zur vollen Stunde: eine Lesung aus Werken von Max Dauthendey.

Passend zum Thema „Kultur-Brücken“ bringt die Schauspielerin Sylvia Oelwein Texte des Würzburger Autors zu Gehör, die er zu Beginn des 20. Jahrhunderts von seinen Reisen rund um die Welt mitgebracht hatte.

zur halben Stunde: „Der Weinlandkreis Kitzingen und seine Umgebung aus der Vogelperspektive – Landschaften, Dörfer, Städte, Burgen, Schlösser“.

In seiner Luftbildschau präsentiert Herr Richard Scharnagel von der FRANKENBUND-Gruppe Marktbreit/Ochsenfurt Aufnahmen, die Kitzingen und Umgebung aus neuer und ungewohnter Perspektive zeigen.